

Rapport P-129 A de la commission des pétitions chargée d'examiner la pétition P-129 intitulée: «Des toilettes pour le public du Théâtre de l'Orangerie».

CONCLUSIONS

(acceptées par le Conseil municipal lors de la séance du 27 juin 2005)

Le Conseil municipal renvoie la pétition P-129 au Conseil administratif en lui recommandant de mettre immédiatement des toilettes à la disposition du Théâtre de l'Orangerie, soit par l'octroi du double des clefs attribuées au Théâtre de Verdure, soit par la mise à disposition d'une roulotte, sans omettre l'accès pour les handicapés.